



Nestlé Good food, Good life

Medienmitteilung

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

Vevey, 18. Februar 2026

[EN](#) | [FR](#)

Übersetzung des englischen Originaltextes

Nestlé schlägt Ma. Fatima D. Francisco und Thomas Jordan für den Verwaltungsrat vor; Aktualisierungen der Corporate Governance

Nestlé gab heute bekannt, dass sie Ma. Fatima D. (Fama) Francisco, Chief Executive Officer des globalen Geschäftsbereichs Pflegeprodukte für Babys, Frauen und Familien von Procter & Gamble (P&G), sowie Thomas Jordan, den ehemaligen Präsidenten des Direktoriums der Schweizerischen Nationalbank (SNB), zur Wahl in den Verwaltungsrat vorschlägt. Die Wahlen finden an der Generalversammlung am 16. April 2026 statt. Gleichzeitig wird der Verwaltungsrat einige seine Governance-Praktiken weiterentwickeln.

„Gute Corporate Governance ist ein zentraler Pfeiler für den langfristigen Erfolg von Nestlé“, sagte Pablo Isla, Präsident des Verwaltungsrats von Nestlé. „Mit einem unabhängigen Präsidenten, einem Lead Independent Director, zwei Vizepräsidenten und einem dynamischen neuen CEO haben wir unsere Governance in verschiedener Hinsicht gestärkt. Mit den heute angekündigten Anpassungen wollen wir das Engagement des Verwaltungsrats für den Erfolg des Unternehmens weiter fördern, die Aufsicht vertiefen und die Entscheidungsfindung stärken. Durch unsere Praxis, den Verwaltungsrat regelmässig zu erneuern, erweitern wir die Vielfalt an Perspektiven und Fachkenntnissen. Fama Francisco und Thomas Jordan bringen herausragende Führungserfahrung mit – Fama mit ihrem fundierten Konsumgüterwissen, das unsere Einblicke in das Konsumentenverhalten weiter schärfen wird, und Thomas mit seinem umfassenden Verständnis der globalen Wirtschaft, das unsere finanziellen und strategischen Kompetenzen verstärkt.“

Änderungen der Verwaltungsratsprozesse

Der Verwaltungsrat von Nestlé hat seine Praktiken und die Struktur seiner Ausschüsse überprüft und mehrere Änderungen beschlossen, die ab der Generalversammlung im April in Kraft treten. Dazu gehören zusätzliche Sitzungen, um das Engagement des Verwaltungsrats zu erhöhen, sowie Anpassungen der Ausschussstrukturen und -verantwortlichkeiten, um die vielfältigen Kompetenzen der Mitglieder noch besser zu nutzen.

Der bisherige Nachhaltigkeitsausschuss wird zum Wissenschafts-, Technologie- und Nachhaltigkeits-Ausschuss, der nicht nur die Nachhaltigkeitsstrategie von Nestlé in Umwelt- und Sozialfragen begleitet, sondern auch die wissenschaftliche und

technologische Ausrichtung des Unternehmens unterstützt. Der Präsidial- und Corporate-Governance-Ausschuss wird aufgelöst; dessen Finanzaufgaben übernimmt der neue Audit- und Finanz-Ausschuss, während die Governance-Verantwortlichkeiten in den neu zusammengestellten Nominations- und Corporate-Governance-Ausschuss übergehen. Der Vergütungsausschuss wird weiterhin seine satzungsmässigen Aufgaben wahrnehmen.

Grundsätzlich wird jedes Mitglied des Verwaltungsrats künftig in zwei Ausschüssen tätig sein, um die Beteiligung zu erhöhen und fundierte Empfehlungen an das Gesamtremium sicherzustellen, welches die übergeordnete Governance-Verantwortung behält.

Zu den Verwaltungsratskandidaten

Fama Francisco, US-Staatsbürgerin auf den Philippinen geboren, ist CEO des globalen Geschäfts von P&G mit Pflegeprodukten für Babys, Frauen und Familien. Sie begann ihre Karriere bei P&G im Jahr 1989 als erste weibliche Verkaufsleiterin des Unternehmens auf den Philippinen. Seither hatte sie verschiedene Führungsrollen bei P&G in mehreren Sparten und Regionen inne. Sie ist weithin für ihre Führungsqualitäten anerkannt, darunter durch die Aufnahme in die Fortune-Liste der „Top 50 Most Powerful Women International“ in den Jahren 2020, 2019 und 2018.

Thomas Jordan, Schweizer Staatsbürger, war von 2012 bis 2024 Präsident des Direktoriums der Schweizerischen Nationalbank. Seit seinem Eintritt bei der SNB im Jahr 1997 stieg er in verschiedenen Funktionen auf, darunter Leiter Forschung, Chief Investment Officer, Mitglied des Direktoriums und Vizepräsident. Während seiner Amtszeit vertrat er die Schweiz in bedeutenden internationalen Institutionen, darunter als Gouverneur beim Internationalen Währungsfonds, im Verwaltungsrat der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich und als Mitglied des Financial Stability Board. Thomas Jordan verfügt über umfassende Erfahrung in internationalen Finanzmärkten und der Makroökonomie.

Mit diesen vorgeschlagenen Kandidaten wird der Verwaltungsrat von Nestlé künftig aus 13 unabhängigen Mitgliedern bestehen.

Kontakte:

Medien	Christoph Meier	Tel.: +41 21 924 2200	mediarelations@nestle.com
Investoren	David Hancock	Tel.: +41 21 924 3509	ir@nestle.com